
Bericht des Bürgermeisters in der Gemeindevertretung am 19.09.2023

Halbjahresbericht
Für das 1. Halbjahr liegt kein Bericht vor.
Hintergrund ist der, dass es sehr aufwendig ist, den Bericht zu erstellen. Nach der Kommunalwahl 
war es für die Mitarbeiterin nicht möglich, alle erforderlichen Daten zusammenzutragen.
Es gibt zurzeit noch kein Programm, das die Zusammenführung der laufenden Beschlüsse darstellen 
kann.
Daraufhin habe ich entschieden, für das Halbjahr keinen Bericht zu erstellen, um die Mitarbeiterin zu 
entlasten.
Es stellt sich die Frage, ob der Halbjahresbericht überhaupt noch erstellt werden muss.

Einheitsbuddeln
Am 03.10.2023 um 11 Uhr werden wir im Rahmen des Einheitsbuddeln einen Baum vor der alten 
Verwaltung pflanzen.

Duschräume im Sportlerheim
Am Sonnabend beim Spendenlauf des TuS wurde mir berichtet, dass die Armaturen eine Lieferzeit 
von 5-6 Wochen haben und somit noch nicht eingebaut werden können.
Tatsächlich ist es so, dass die Lieferung sich verzögert hat; der Einbau aber für Mittwoch, den 
20.09.2023 vorgesehen ist.

Landtag Kiel
Ich war gestern zu einem Besuch im Kieler Landtag und war in einer Gesprächsrunde mit einem 
Fraktionsvorsitzenden der Regierungspartei und anschließend mit dem Geschäftsführer des 
Gemeindetages in einer Gesprächsrunde dabei.
Die Förderprogramme werden künftig geringer ausfallen, da die finanziellen Mittel wegbrechen.
Die Steuereinnahmen werden nach Einschätzung des Vertreters deutlich zurückgehen.
Bei vielen Investitionen werden die Gemeinden künftig allein dastehen.
Bezeichnend ist das Förderprogramm für den Ausbau oder Neubau von Feuerwachen. Das aktuelle 
Programm sieht ein Volumen von 8,5 Mio EUR vor. Eine Förderung ist bis zu TEU 300 möglich.
Ein Vertreter einer Kommune sprach von Kosten für eine neue Wache von anfänglich 10 Mio EUR, 
inzwischen sollen es 15 Mio werden

110-KV-Leitung
SH-Netz baut eine neue 110-KV-Leitung zum Umspannwerk nach Schenefeld.
Appen ist nur mit einem Teilstück östlich des Rollbargs nahe der LSE betroffen.
Es wird hierfür eine öffentlich Beteiligung am 19.10.2023 im Bürgerhaus geben.

Seniorenbeiratswahlen
Die Seniorenbeiratswahlen finden aus organisatorischen Gründen nicht am 18.10.2023 sondern am 
02.11.2023 im Bürgerhaus statt.

Neujahrsempfang 2024
Wird am 11.01.2024 um 19.30 Uhr stattfinden




